



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Épopée Gestion lance Xplore sa marque dédiée à l'innovation dans les territoires de l'Arc Atlantique

Brest, le 17 octobre 2023- Épopée Gestion, annonce le lancement d'une marque dédiée à l'activité de capital-innovation de la société de gestion. Avec Xplore, l'ambition est de regrouper l'ensemble des expertises de financement, accompagnement opérationnel et accélération dans un univers dédié et adapté aux entreprises innovantes de l'Arc Atlantique pour accélérer l'innovation dans les territoires. Xplore, avec ses deux fonds d'investissement, dispose de près de 80 millions d'euros pour soutenir les startups en région et créer de la valeur économique, écologique et sociale à l'échelle locale. Xplore s'appuie sur l'équipe capital-innovation expérimentée d'Épopée Gestion qui reste inchangée.



De gauche à droite - premier plan : Charles Cabillic et Ronan Le Moal. Second plan : Zoé Ormières-Selves, Alexandre Gallou, Laurent Dumas-Crouzillac, Perrine Albrieux, Camille Leroux-Larsabal, Vladimir Bolze, Sébastien Le Corfec

Xplore, une marque dédiée pour accélérer l'innovation dans les territoires de l'Arc Atlantique

Depuis sa création en 2020, Épopée Gestion intervient sur quatre métiers : le capital-innovation, le capital-développement, l'immobilier durable et les infrastructures bas-carbone. En créant Xplore, Épopée Gestion entend booster l'innovation dans les territoires avec la mise en place d'un écosystème complet dédié au développement et au déploiement d'entreprises innovantes sur l'Arc Atlantique.

Xplore hérite de toute l'expertise de l'accélérateur West Web Valley, créé en 2012 pour soutenir les startups du digital en Bretagne et va plus loin! Xplore a, ainsi, pour vocation d'accompagner les startups innovantes, pas seulement digitales, sur l'ensemble de l'Arc Atlantique, pas seulement en Bretagne.

Le site xplore.vc lancé à cette occasion fait la part belle aux talents qui forgent l'avenir des régions.

Une puissance d'investissement pour révéler les talents en région

Les entreprises ambitieuses et audacieuses émergent de tous les coins de l'Arc Atlantique, prêtes à créer un impact positif. La mission d'Xplore est de les soutenir et les mettre en lumière. Avec ses deux fonds (West Web Valley 1 et Épopée West Web Valley II), Xplore dispose d'une capacité totale d'investissement de 80 millions d'euros pour financer, accompagner et accélérer les startups innovantes là où elles se trouvent. Xplore a pour ambition de devenir le « guichet d'entrée unique » des acteurs économiques du Grand-Ouest pour tous leurs besoins de financement et de croissance. Xplore investira des tickets allant de 0,2M€ à 2M€ dans les secteurs tels que fintech, agritech, agro-alimentaire, santé, mer, distribution, logistique...

A terme, les fonds West Web Valley 1 & et Épopée West Web Valley II ont vocation à être renommés Xplore I et Xplore II.

Une équipe régionale d'entrepreneurs passionnés et d'investisseurs expérimentés au service des startups

Emmenée par Charles Cabillic, co-fondateur d'Épopée Gestion, l'équipe se répartit sur quatre bureaux (*Brest, Bordeaux, Nantes et Paris*) au plus près des écosystèmes afin d'assurer une présence auprès de celles et ceux qui innovent dans les territoires pour les aider à atteindre de nouveaux horizons.

L'équipe est composée de deux investisseurs expérimentés avec Camille Le Roux Larsabal et Vladimir Bolze, assistés de Laurent Dumas-Crouzillac, qui interviennent sur tout l'Arc Atlantique. Perrine Albrieux pilote le programme d'accélération pour aider les entreprises du portefeuille à franchir les étapes plus vite et les accompagner dans leur stratégie ESG. Sébastien Le Corfec anime un écosystème complet fait de rencontres et d'évènements pour déployer la force et la visibilité des entreprises.

Charles Cabillic, co-fondateur Épopée Gestion déclare: « Avec Xplore, nous voulons adresser largement les entreprises innovantes de l'Arc-Atlantique et les aider à grandir pour faire émerger des opportunités de développement pérenne à l'échelle locale. Nous croyons que chaque idée aussi petite soit-elle peut se transformer en une grande aventure entrepreneuriale s'il existe des environnements propices au développement et au partage de connaissances. Avec Xplore et notre communauté d'explorateurs passionnés, nous mettons à disposition un « guichet d'entrée unique » pour financer et accélérer les jeunes pousses et les soutenir face aux enjeux sociaux, écologiques et économiques de nos régions. Car nous savons qu'ensemble, nous avons un rôle à jouer pour développer les économies locales et construire une société meilleure basée sur la durabilité des écosystèmes. »

A propos d'Épopée Gestion

Épopée Gestion est une entreprise d'investissement cofondée en 2020 par Ronan Le Moal et Charles Cabillic (fondateur d'AC3, West Web Valley, AlloVoisins, OpenFly, Green Aerolease...) qui a pour vocation de développer l'économie des territoires en accompagnant sur le long terme des entreprises régionales essentiellement basées dans l'Ouest de la France. Épopée Gestion souhaite « réinvestir les territoires » et faire émerger des champions régionaux au travers d'un écosystème d'investissement inclusif qui s'articule autour de quatre verticales complémentaires : l'innovation et le digital (West Web Valley 1, Épopée West Web Valley II), les transitions des PME / ETI (Épopée Transitions I), l'immobilier durable (Épopée Immo Rendement I) et les infrastructures et climat. La zone d'action géographique d'Épopée Gestion devrait s'étendre progressivement dans les années à venir.

<u>Contact presse</u>: Florence Eckenschwiller – <u>florence@epopeegestion.fr</u> – 06.07.66.94.28